



**ORDEN DEL DIA**

- 1) Constatación del Quórum
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Quórum Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa que los Vocales Presentes son Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Michelle Laman, Ing. Liliana Ayala , Sra. Elena Vargas y que por lo tanto si existe Quórum para iniciar la sesión.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la unión expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los últimos 15 días del mes de Abril del 2021.

El día Viernes 16 de Abril del 2021, recibí la visita del abogado Jacinto Villalba asesor jurídico de las 17 juntas parroquiales de la provincia de los Ríos, quien nos brindo asesoramiento a los miembros del Gad Parroquial de la Unión.

En este mismo día estuve en las oficinas del Gad Parroquial de la Unión atendiendo a la ciudadanía.

El día Martes 20 de Abril del 2021, recibí la visita de los moradores del sector Botón de Oro quienes me dieron a conocer las diferentes necesidades que tiene el sector entre ellas el lastrado de las calles ya que en el invierno se le dificulta el ingreso a sus viviendas.

En este mismo día se realizo la visita al recinto el cuatro, las Malvinas, la bodeguita socializando para que los adultos mayores se registren y sean vacunados.

Esta actividad se la realizo en conjunto entre el Gad Parroquial y Tenencia Política.

El día Miércoles 21 de Abril del 2021, se realizo actividades de fumigación y desinfección en varias casas donde se presentan casos de covid-19.

En este mismo día se realizo la entrega de raciones de alimentos a 30 adultos mayores del proyecto Gotitas de Ilusión donadas por la iglesia de los santos de los últimos días, estuvo presente la directora zonal del Mies.





El día Jueves 22 de Abril del 2021, gracias al personal de servicios públicos del Municipio de Babahoyo en coordinación con el Gad Parroquial de la Unión se realizaron actividades de fumigación y desinfección en los sectores el paraíso, los vergeles, la petra y la calle Abraham Freire de la parroquia la Unión.

El día Viernes 23 de Abril del 2021, se continuó con la fumigación en el sector 25 de diciembre con el personal de servicios públicos del Municipio de Babahoyo.

En este mismo día llegó el tanquero de la Prefectura de los Ríos a realizar la distribución de agua en los sectores san miguel y boto de oro de la Parroquia la Unión.

La brigada de fumigación y desinfección de la Prefectura de los Ríos en coordinación con el Gad Parroquial de la Unión, intervinieron en los sectores San Pedro, el paraíso, Botón de Oro, y la Olinda para evitar la propagación del Covid-19 y otras enfermedades como el dengue.

El día Sábado 24 de Abril del 2021, junto a la Policía Nacional y Tenencia Política se realizó operativo para hacer cumplir las disposiciones del COE Nacional.

El día Lunes 26 de Abril del 2021, junto a la Vocal Elena Vargas nos trasladamos hacia el recinto la Pinela para socializar sobre la brigada médica que se realizará en este sector con el Municipio de Babahoyo.

En este mismo día estuvimos con los vocales Michelle Laman y Elena Vargas en el inicio del asfaltado de la vía la Unión, el cuatro, la bodeguita una obra tan esperada y de gran importancia para los agricultores de este sector. obra que ejecuta la Prefectura de los Ríos.

El día Martes 27 de abril del 2021, continúa el asfaltado de la vía, el cuatro, la Bodeguita por parte de la Prefectura de los Ríos, estuve verificando estos trabajos junto a los compañeros vocales del Gad Parroquial de la Unión.

En este mismo día se continuó con la distribución del líquido vital en los recintos san miguel y botón de oro gracias a la Prefectura de los Ríos.

El día Miércoles 28 de abril del 2021, Junto a la Vocal Elena Vargas y las Tutoras del proyecto sociales llevamos a un grupo de adultos mayores, personas con discapacidad con más del 50% para hacerle aplicar la primera dosis de vacuna contra el covid-19.

El día Jueves 29 de Abril del 2021, el Municipio de Babahoyo en Coordinación con el Gad Parroquial de la Unión realizó una brigada médica con medicina gratuita en el recinto la pinela donde se benefició a más de 100 familias de tan importante sector.

Esta reunión termina a las 17H30

**Vitalia Ramos**  
SIEMPRE POR LA UNIÓN  
2019-2023